

Brigadas de médicos especialistas atienden a más de 400 personas en San Pablo

Recorrido de equipo continuará con brindar salud de calidad en la provincia de San Miguel

El recorrido de las Brigadas Médicas se inició con buen pie. San Pablo fue la primera provincia beneficiada lográndose atender durante los dos primeros días a la población de menores recursos conforme lo anunció el titular de la Dirección Regional de Salud (DIRESA), Reinaldo Núñez Campos.

Durante los dos primeros días de campaña los médicos especialistas lograron atender a aproximadamente 400 personas, recorrido que se prolongará en esta ciudad hasta este miércoles y continuará en San Miguel.

“Este trabajo es el resultado de una serie de coordinaciones entre el Gobierno Regional, la DIRESA, la Red de Salud San Pablo y su puesto de salud. Precisamente, en dicha provincia la campaña durará hasta este miércoles 03 de octubre”, manifestó.

Durante el primer día se atendió a 61 pacientes en medicina interna; en ginecología, 28 pacientes; en ecografía, 21 pacientes; en oftalmología, 26 pacientes y en pediatría 20 pacientes; lo que suma 153 personas atendidas. El segundo día se atendió a un número similar.

Las ciudadanas Rosa Marilú Terán Vásquez y María Tanta Sánchez expresaron su conformidad con este servicio que está llevando la institución a la población, especialmente a aquellas personas que viven en los rincones más alejados y más pobres de toda la región.

Cabe indicar que otros pacientes indicaron que este tipo de campañas se deben dar de forma continua en una coyuntura de la huelga médica indefinida que se viene dando en toda la región.